



Juni 21

# Newsletter

# 2023

Sommerferien

**Aktuelles aus dem  
Grundschulverbund**

**Liebe Schulgemeinde,**

Nun sind sie da, die Sommerferien und dieses Jahr wirklich sehr früh und mal ganz anders! Wir beenden das Schuljahr an einem Mittwoch und starten wieder an einem Montag, den 07. August um 8.00 Uhr. Die Einschulungsfeiern in Beckum und Vellern sind dann dienstags, am 08. August.

### Rückblick:

Die Zeit von den Osterferien bis zu den Sommerferien war dieses Schuljahr besonders kurz und dennoch haben wir gemeinsam im Verbund schöne und faire Bundesjugendspiele im Jahnstadion durchgeführt, die Vellerner Kinder sind zum Hauptstandort gewandert und gemeinsam wurde dann dort auf dem Schulhof gepicknickt und gespielt! Außerdem fanden in den vergangenen zwei Wochen das Grundschulturnier im Fußball und das Schwimmfest der Grundschulen im Freibad statt. Die Mannschaften unseres Grundschulverbunds haben sich mächtig angestrengt und in beiden Disziplinen hervorragende 2. Plätze belegt, auf die alle Kinder mächtig stolz sein dürfen!! Auch im Bereich der Schulsozialarbeit gab es einen Wechsel. Für Frau Galley, die in den Mutterschutz verabschiedet wurde, kam Frau Aß zu uns. Sie wird sich im neuen Sonnenschulkompass allen noch näher vorstellen.

Heute verabschieden wir uns von 61 Viertklässler:innen und von Herrn Jonas Hoffmann, der uns vor allem im Sportunterricht 4 Jahre großartig unterstützt hat. Ihnen allen wünschen wir für ihre weitere Schullaufbahn viel Erfolg, Gesundheit, Glück und viele freundliche Menschen, die ihren Lebensweg weiterhin gut begleiten mögen.

Leider müssen wir uns heute aber auch von unserer Konrektorin Frau Andrea Haves verabschieden. Nach 32 Jahren verlässt sie die Sonnenschule und geht in den wohlverdienten Ruhestand. Auch an dieser Stelle möchten wir uns noch einmal ganz herzlich bei Frau Haves für ihr Engagement und ihre Arbeit bedanken. Wir wünschen ihr für die kommenden Jahre Gesundheit, Glück und Zufriedenheit und eine tolle Zeit im Ruhestand!

### Ausblick:

Nach den Ferien begrüßen wir in unserer Mitte Herrn Tim Volkmann als neuen Lehrer im Grundschulverbund und auch im Sekretariat wird es einen Wechsel geben. Frau Carolin Grunwald ist dann die Ansprechperson für viele Belange rund um unser Schulleben. Beide heißen wir herzlich im Team willkommen und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit ihnen!

Ein ganz besonderer Dank gilt noch allen Erziehungsberechtigten, die uns wieder einmal in diesem Schuljahr auf so vielfältige Weise unterstützt haben, sei es in den verschiedenen Gremien, im Förderverein, als AG- Leiter:in, als Obst-Eltern und und und... Daaaaaankeschön!!!!

Wir hoffen, dass Sie und Ihre Familien wunderschöne Sommerferien haben werden mit allem was dazu gehört und bedanken uns für die gute Zusammenarbeit und Ihr Vertrauen!

Wir freuen uns auf das nächste Schuljahr und verbleiben bis dahin wie immer mit sonnigen Grüßen

**Ihr und euer Team des Grundschulverbunds Sonnenschule**